Fisiologia Respiracion Aves

#avian respiratory system #bird lung physiology #how birds breathe #air sacs birds #avian gas exchange

Explore the fascinating avian respiratory system, a marvel of evolution designed for the demands of flight. Unlike mammals, how birds breathe involves a unique set of air sacs birds utilize to achieve a continuous, unidirectional airflow through their rigid lungs. This highly efficient bird lung physiology ensures optimal avian gas exchange, providing the constant oxygen supply necessary for their high metabolic rates.

Students can use these lecture notes to reinforce classroom learning or self-study.

Welcome, and thank you for your visit.

We provide the document Bird Lung Physiology you have been searching for. It is available to download easily and free of charge.

Across digital archives and online libraries, this document is highly demanded. You are lucky to access it directly from our collection.

Enjoy the full version Bird Lung Physiology, available at no cost.

Fisiología aviar

Conèixer com funcionen els sistemes de les aus i quins mecanismes de control es poden establir és fonamental per la producció animal. El llibre presenta els plantejaments teòrics que envolten la fisiologia aviària, des dels aparells circulatori, respiratori, digestiu, reproductor, etc. fins altres aspectes que intervenen en la reproducció i explotació aviar.

Fisiología animal y evolución

La enseñanza de la Fisiología Animal en las Facultades de Biología suele presentar el problema de que, aunque existen numerosos y excelentes textos traducidos, el alumno necesita utilizar al menos dos, uno de Fisiología Humana y otro de Fisiología Comparada. El presente manual no puede ser sustitutorio de una Fisiología comparada, pero sí un buen complemento de un texto de Fisiología Humana, introduciendo algunos materiales generalmente ausentes de los textos de Fisiología Comparada, hallazgos recientes aún incorporados a los mismos datos correspondientes al área de Bioquímica Comparada. En efecto, la fusión entre Fisiología y Bioquímica Animal se hace cada vez más inevitable cuando se habla de adaptación, especialmente con los avances cada vez más rápidos en nuestra comprensión del inmenso mundo de los animales ectotermos. Pero, por encima de todo, el trabajo del autor constituye un ensayo sobre la contribución que la Fisiología puede hacer a la comprensión del gran fenómenos biológico que es el hecho evolutivo. Una crítica del antropocentrismo biológico, afirmándose correlativamente el principio científico de objetividad de la naturaleza, y una invitación a la polémica entre pensadores, tanto de ramas científicas como del campo de las humanidades.

Fisiología Animal

Este libro es una introducción básica para aquellos aspectos de la fisiología animal comparada que se apoyan particularmente en las interrelaciones fisiológicas entre los animales y su ambiente. Los atributos fisiológicos de los animales son discutidos en vistas a su significación en el teatro ecológico y se ha hecho énfasis en la perspectiva evolucionista ya que es la interacción histórica entre el animal y el ambiente la que ha condicionado la forma y la Fisiología de las especies modernas.

Fisiología animal comparada

Este libro ofrece información precisa de la fisiología de los animales domésticos desde una perspectiva integral. En la obra se explican en detalle el movimiento, la digestión, la reproducción, la termorregulación, el estrés y el crecimiento, entre otros procesos, como temas transversales para todos los animales, de manera que al final se adquieran los conocimientos necesarios sobre la homeostasis y se dé un impacto positivo en el bienestar y en la eficiencia productiva y reproductiva de los mismos.

Esta es una guía para todos los aspectos de la fisiología respiratoria en pacientes sanos y enfermos, así como en muchas de las situaciones fisiológicas desafiantes a las que los profesionales se pueden enfrentar En su 8.a edición, se renueva por completo con un nuevo formato a todo color, capítulos adicionales, resúmenes de los temas más importantes, y material interactivo y de evaluación.

Compendio de fisiología

Este libro se ofrece como un texto esquemático y organizado, con gran profusión de ilustraciones que permiten la fijación visual del contenido. Se caracteriza por una imagen actual y sintética de los mecanismos generales, del funcionamiento y de la regulación y control de los sistemas fisiológicos. Los temas se plantean con un enfoque comparado e integrador, presentando los problemas fisicoquímicos básicos a los cuales se enfrentan los animales y las diferentes soluciones funcionales que desarrollan. Se toma en consideración una visión integral de los sistemas fisiológicos, bajo la perspectiva de la teoría general de sistemas y se analizan sus interrelaciones. Este texto está orientado a alumnos universitarios de Fisiología y puede ser de utilidad para quienes estén interesados en conocer las bases fisiológicas de la función animal.

Biomecánica, la física y la fisiología

La finalidad de esta Unidad Formativa es enseñar a organizar y supervisar las operaciones de preparación de las instalaciones y naves de una explotación avícola y las operaciones del programa de manejo de aves para lograr su adaptación al funcionamiento de la explotación. También a organizar y supervisar las operaciones del programa sanitario de las aves de cría, recría, cebo y ponedoras, procurando mantener un elevado nivel de salud para maximizar la productividad de la explotación. Para ello, se estudiarán las especies avícolas de interés zootécnico, los planes de reproducción y producción en la explotación avícola y el manejo de poblaciones avícolas. También se analizará la organización de la explotación avícola y el control de salud y sanidad avícola.

Nunn y Lumb Fisiología respiratoria aplicada, 9.a ed.

Presenta los aspectos mas importantes de la fisiologia de los mamiferos, sin olvidar una amplia gama de animales. La fisiologia es considerado como una unidad, por lo que se examina el funcionamiento de los animales procedentes de todos los niveles, desde el molecular y terminando en todo el organismo. El tema central es la homeostasis, el concepto central de la fisiologia.

Tratado elemental de fisiología humana

Este libro docente trata sobre la anatomía y fisiología comparada del sistema digestivo de diferentes animales de interés zootécnico. Se ofrece, además, un itinerario de conocimiento para el desarrollo del pensamiento crítico aplicado a la profesión, así como y técnicas para mejorar la eficiencia en el aprendizaje.

Fisiología animal

El libro ayuda a conocer las funciones normales del cuerpo, esenciales para una práctica veterinaria satisfactoria, y los mecanismos de las enfermedades. Aborda esta amplia especialidad de una forma práctica y asequible, que ayuda a comprender el modo en el que los conceptos clave de la fisiología se relacionan con la práctica clínica. La presente edición incorpora nuevos colaboradores que aportan sus perspectivas y experiencias personales, incluye cuadros de casos clínicoscon ejemplos de cómo aplicar los principios y conceptos fisiológicos al diagnóstico y el tratamiento de los pacientes veterinarios. Asimismo, las preguntas prácticas al final de cada capítulo evalúan la comprensión de lo que se ha leido y son un método útil para repasar con vistas a los exámenes. Cuenta con contenido online en inglés accesible a través de Evolve como las animaciones que se han actualizado, destacando la información útil y fomentando el aprendizaje con la presentación visual de funciones y enfermedades.

Elementos de fisiología general e historia natural aplicadas a la medicina

Nociones de fisiología é higiene, con las nociones de anatomía humana correspondientes